

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- El Banco Central de Japón decidió mantener inalterada la tasa de referencia en su última reunión de política monetaria del año, sin embargo, sorprendieron al mercado anunciando un aumento del rendimiento máximo de sus bonos soberanos a diez años, desde el 0,25% hasta el 0,50%, generando dudas sobre futuros movimientos de tasas de política, en medio del avance de la inflación que en octubre alcanzó el 3,7% a/a, la cifra más alta en esta economía desde 1990. El gobernador del Banco Central de Japón, Haruhiko Kuroda, resaltó que el movimiento sobre el rango de rendimiento del bono no implica movimientos de tasas, aunque reconoció que la economía de Japón ya no se encuentra en un periodo deflacionario.

- En Colombia, el DANE publicó el Índice de Seguimiento a la Economía (ISE) correspondiente el mes de octubre, el cual ajustó un crecimiento anual de 4,6% en la serie original, lectura superior al 4,2% a/a registrado en septiembre. El resultado estuvo soportado por el avance de las actividades terciarias que registraron un crecimiento anual de 6,0% y explicaron 4,4 puntos porcentuales del total, soportadas por el buen desempeño de actividades de administración pública y financieras. De otro lado, las actividades secundarias crecieron 4,0% frente al mismo mes de 2021, mientras que las actividades primarias tuvieron un retroceso anual de 3,5%. En cuanto al desempeño mensual del ISE, este ajustó una contracción de 0,6%.

- **Expectativas Colombia:** El DANE publicará hoy el resultado de las importaciones a corte de octubre del país, además del resultado de la balanza comercial para el mismo mes. El promedio de analistas proyecta que las importaciones ajustarían un valor de USD \$6.000 millones durante el periodo y que, en consecuencia, el déficit mensual de la balanza comercial será de USD \$1.295 millones, menor al registrado en septiembre de USD \$1.401 millones.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno mixto con movimientos contenidos, luego del anuncio sorpresivo del Banco de Japón sobre el rendimiento de sus títulos soberanos a 10 años, en medio de una jornada de bajo flujo de fundamentales. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones avanzan 0,01%, mientras que los del S&P 500 caen 0,20%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,13%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones. El papel a 10 años opera sobre 3,66%, subiendo en tasa 8,1 pbs.

- Los precios del petróleo Brent (+0,88% a USD \$80,50/barril) y WTI (+1,21% a USD \$76,10/barril) operan en terreno positivo, consecuencia de la menor fortaleza internacional del dólar.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.769,00, a la baja frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.782,80. En América Latina, las monedas registran un comportamiento positivo frente al dólar, a excepción del peso chileno. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el real brasilero que se aprecia 0,39%.